

## **Prologue**

**U**n jour mon père m'a dit : « Il ne faut pas se fier aux apparences ».

Un proverbe pour exprimer le fait que je m'étais peut-être trompée. Sur le coup, je n'étais pas très contente, même assez en colère qu'il critique ma façon de voir.

Mais en fait, il avait raison !

Je m'appelle Amélie et j'ai huit ans. Je vis à Paris avec mes parents, Marc et Nathalie et Simon, mon frère qui a cinq ans de moins que moi. Cet été là, j'étais partie en vacances en Italie avec mes parents. Mon frère n'était pas venu avec nous, il était resté chez mes grands-parents.

– Il est trop petit, il nous suivra l'année prochaine, avait dit Papa.

Nous devons passer une semaine sur la côte adriatique. Nous avons voyagé pendant deux jours. Bien sûr on s'est arrêté dans un hôtel pour dormir. Je n'ai pas trop aimé le voyage, c'est vrai je suis toujours malade en voiture, et je n'ai pratiquement rien mangé pendant tout le trajet,

même si Maman insistait pour que j'avale quelque chose :

- Fais un effort, tu ne peux pas rester deux jours sans manger.